

少年三段の部 優勝者

私は昨年の七月に唄の師匠であつた足立稔先生を亡くし、これから私は先生のお亡くなりになつた悲しみはもちろん、これまで挑んだ。昨年の大会でしたが、見事優勝できました。今年の大会も不安で一杯で、今年はもうやめとこうかな」なんて凄く悩みましたが、ここでやめたら足立先生は絶対に悲しむだろうと思いました。そのためにはがんばつて練習して入賞したいと思つていました。本番はすごく緊張しました。結果発表の時、「やつた」という気持ちで一杯でした。初段の部から唄は三年連続優勝することができたので、来年もあと一年、少年の部なので四連続優勝できるようにがんばりたいと思います。



八田保乃香
(米子支部)

唄

私が三味線に出会ったのは、柳田先生の教室で、「三味線弾いてみたい」で始めました。その教室に永江先生がおられ、柳田先生共々、何も解らない私を親切に教えていただき、楽しく稽古しました。そして安来節に出会い、西村先生の指導も受けるようになって今日に至っています。絃と鼓で優勝でき、最高に嬉しく、そして今後の励みになりました。



松井美和子
(神戸支部)

絃・鼓

今回、優勝できてとてもうれしいです。大会の前まではハッキリ言つて優勝できませんといついました。でも三段は自分だったので、ちょっとと安心しました。でも時間オーバーしてしまつと失格なので、大会の前日や当日はけつこう心配していました。大会当日は一人だけなのにいつも以上に緊張しました。というより、一人だから余計に緊張したのかもしれません。なぜかと言ふと、一人だけなのに優勝できなかつたら、くやしいし、時間オーバーになるともつとくやしいからです。それでも何とかうまく踊れて、終わるとものすごく安心しました。

事務局からのお知らせ

この度、絃・名人 二代目 安達順吉様よりご寄付がありました。

寄付金 五十万円

ご寄付につきましては今後、安来節振興のために活用させていただきます。

安来節保存会 会員特典！

次の施設で安来節保存会会員証をご提示されますと次の特典が受けられます。

- 足立美術館入館料 2,200円が 2,000円
- 安来節演芸館 観賞料半額

師範の部 優勝者

この度、師範・唄の部で優勝できました事は大変光榮な事で嬉しく思つてあります。今でも信じられません。ご指導下さった師匠はじめ、これまで支えてくれた仲間にも心より感謝いたします。

私が祖母の影響を受け、安来節を習い始めたのは小学三年生の時です。毎年、地元の幼なじみ数名と審査会に参加するのが子供の時の恒例行事でした。その後は唄・絃・鼓など順調にも取り組んだ事もあり、他の民謡などにも取り組んだ事もあつて安来節との関わりが薄くなつた時期がありました。特に数年前での予選では不甲斐ない結果に終わりました。

一度は挫折し諦めかけましたが、安来節が私の民謡人生の原点でもあります。再挑戦する事を決心、改めて自分の民謡人生の原点でもあります。最高の賞を頂きましたが、安来節と共に生きてきた私にとってひとつ通じる所が多いため、この奥深い安来節を大切に唄い続け、研鑽していくつもりです。

唄の名に恥じないよう、今後一層の努力と研鑽を積んで、皆さんに御恩返しをしていきたいと思います。ありがとうございました。

控室での練習で鼓が鳴らなった。これは動搖しましたが、本当に臨むあたり思った事は、一番に「無」になる事だとありました。成績発表で優勝と聞いた時は夢のようでした。

保存会に入会して約二十五年間、諸先生方に多方面にわたり御指導を頂きました。深く感謝とお礼を申し上げます。今後共精進する事を誓います。引き続いでの御指導、御鞭撻をよろしくお願い申し上げます。

これも日頃御指導をして頂きました。師匠はじめ諸先生方、諸先輩方のお陰と感謝の気持ちでいっぱいです。

これからは、今回の優勝といっぱいです。

名に恥じる事の無いように研鑽を重ね、普及・継承に努力したいと思つています。本当に有難うございました。

勝とうございました。優勝と一緒に目標でしたが名前を呼ばれた



進藤聖子
(関西支部)

唄



持田順子
(本部道場)

絃



二代目高山保子
(松江支部)

鼓



小村顯二
(松江支部)

踊

銭太鼓の部 優勝チーム

本部道場の皆さん



団体の部 優勝チーム

本部道場の皆さん



「団体の部」四連続優勝 代表 今岡淑子

の発表を聞いてびっくり、とても嬉しくてみんなで飛び上がつて喜び合いました。

唄・永田美由紀さん、持田順子さんの若手。絃・藤井幸雄さん、加藤満さん、若手とベテランの方と出場させていただきました。加藤さんは初めての出場で師範・絃が三位で団体では優勝と素晴らしい成績でした。

本部道場長さんはじめ指導部の皆様に何回も指導していただきました。チームリーダーが力出し合い掴んだ勝利です。【鼓】担当で皆様に迷惑をかけないように」と、それだけを思い練習しました。今回で本部道場は四回目の優勝です。

本部道場のみなさまの応援のおかげで全員が選考されます。過去にも一度「鼓」で出場が優勝でき、再び選んでいただき頑張ることが出来ました。この度、師範・鼓でも三位に入賞し、最高の大會でした。

本当にありがとうございました。

まず初めに、今大会に出場するにあたり、忙しい中、時間を割いてご指導下さった諸先生方、当日ご声援下さった皆様、本当にありがとうございました。

今回はチームを引っぱつて頂く先輩方の中に若手を交えたチームで挑みました。連霸へのプレッシャーがかかる中、皆で時間を合わせ何度も練習を交えました。「とにかく笑顔を忘れず舞台を楽しもう」と声を掛け合い迎えた本番。地方の方々の素晴らしい演奏と打ち手が一体となり、本部道場らしい銭太鼓」が出来たと思います。今後も更に上を目指して日々稽古に励んで行きます。本当にありがとうございました。

代表 永田美由紀